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美股暴涨暴跌正常吗

无论哪个国家的证券市场，持续的出现暴涨暴跌的情况都是属于不太正常的，尤其
这种跌了涨、涨了很快又跌，基本上最多就隔一天，美股的这种暴涨暴跌情况自然
也是属于非正常的。

首先，在广大投资者的印象中，作为全球最大的证券市场，美股的价值投资属性一
直深入人心，慢牛是其正常的走势，所以暴涨的话偶尔有那么一下两下都就有点出
乎意料了，暴跌更不用多说，这次这种10天内4次熔断都已经前无古人的表现了，
自然是出乎所有人的意料，包括股神巴菲特。

其次，对于市场产生这种暴涨暴跌的情况，跌是因为新冠疫情的快速扩散、加上油
价暴跌等对经济的冲击，大家对经济发展的预期产生了悲观情绪，此时盘面有点风
吹草动的话都会被放大，在出现了一次、两次熔断这种极端之后就更明显了。而暴
涨的话多数因为行政干预、政策强刺激所致，但是持续性不强，在大的弱势环境中
，刺激下短线爆发后多会又陷入调整。

因此，像美股现在这样的暴涨暴跌有其必然性，毕竟这次疫情的影响也是前所未有
的，但是持续的这么快速暴涨暴跌对于熟知美股的人来说，真的是一件不太正常的
事情。

股市大跌意味着什么

#聊趋势、谈逻辑

市场下跌的时候谁在买？

一卖一卖是买卖，如果没有买单，卖单肯定也成交不了的，我们经常看到大笔资金
流入流出的软件提示。这都是软件按主动成交去计算的，也就是你不挂单按照市场
价格直接买就是资金流入，你不挂单但市场价格变了你没成交或者成交了一部分，
那么成交的那部分算资金流入。如果直接挂单，那你不算流入也不算流出，要卖给
你股票的人算流出，买你股票的人算流入，主动权在谁手里就怎么统计。

当市场上出现重大利空消息时，我们都会担心未来市场下跌。但如果消息没有实质
性的利空就是说不会对经济发展造成真正的伤害又或者影响面非常小就几家公司，
又或者影响时间非常短，就几天。那么在未来经济不受重大影响的情况下，未来行
情还会延续之前的走势。大盘这时候一般会低开低走，大家看到绿绿的界面和亏损
就容易产生卖出的决策。这个时候谁来接单呢？一定是懂内情的人，也就是说知道
真相的人在低位接手了不知道真相的人股票。而这个真相在不牵扯内幕消息的情况
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下，就是两者的认知差距，是可以通过学习来弥补的。

如果市场上出现重大实质性的利空消息，主力往往会采取高开低走的方式，因为高
开的成本较低，自己和自己集合竞价，让投资人漠视利空消息带来的危害而保持买
入意愿，在高位逐步减持。如果下方挂单太少，主力可以自己护盘炒热度，也可以
直接砸盘抢筹码卖出。这就是我们为什么经常看到托单常砸和压单常破的原因了。
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